Hier ist Ihre Meinung gefragt

Möglichkeit zur Beteiligung nutzen

Zu diversen Berichten über die Ansiedelung der Abfall-Beseitigungsfirma MSP in Türk-Marzoll:

Unsere schöne Umgebung ist meiner Meinung nach durch Anlieferung gefährlicher und nicht gefährlicher Abfälle sowie durch Luftverschmutzung und Lärm gefährdet. Dazu kommen die circa 50 Anlieferungsfahrzeuge und mindestens noch circa 30 Lastzüge der angrenzenden Spedition - einfahrend in die Bundesstraße 21. Wir Bürger aus Türk und Marzoll können noch bis 18. Februar Einwendungen gegen die Planung vorbringen. Helga Hainz, Türk-Marzoll